

Nouvelle année - Nouveau départ

Chères amies,

Peu importe ce qui s'est passé durant l'année 2025, ce qui est important aujourd'hui, pour nous toutes, est de repartir et prendre un nouveau départ avec Jésus.

S'assurer que notre vie est désormais orientée dans la bonne direction.

Demeurez en moi et je demeurerai en vous. Le sarment ne peut pas porter de fruit par lui-même, sans rester attaché au cep ; il en va de même pour vous si vous ne demeurez pas en moi. Jean 15. 4

Si vous restez attachées à moi, et si mes paroles restent en vous, demandez ce que vous voulez, et vous l'aurez. Jean 15 :7

Voilà mes vœux pour l'Année 2026 ; Que nous restions attachées à Jésus.

Avec tout mon Amour,
Soyez bénies

Myriam